

# MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

**12642** *ORDEN de 9 de marzo de 1984 por la que se anula otra de este Departamento relativa a la concesión de beneficios de Zona de Preferente Localización Industrial Agraria otorgados a la Empresa «Luis Morales Yunta» para la instalación de una fábrica de vinagre en Fuente de Pedro Naharro (Cuenca).*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección General de Industrias Agrarias y Alimentarias para anular la concesión de los beneficios de Zona de Preferente Localización Industrial Agraria otorgados a la Empresa «Luis Morales Yunta» para la instalación de una fábrica de vinagre en Fuente de Pedro Naharro (Cuenca), dado el manifiesto incumplimiento de las condiciones señaladas para el disfrute de los beneficios concedidos por parte de la Empresa peticionaria, Este Ministerio dispone:

1. Anular la Orden de este Departamento de fecha 2 de abril de 1982, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de junio, por la que se declaró incluida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria, se aprobó el proyecto técnico para la instalación de una fábrica de vinagre en Fuente de Pedro Naharro (Cuenca), presentado por la empresa «Luis Morales Yunta», y se asignó una subvención por importe máximo de trescientas noventa y seis mil quinientas pesetas (396.500 pesetas), con cargo al ejercicio económico de 1982.

2. Declarar aplicable lo dispuesto en el artículo 19 del Decreto 2853/1964, de 8 de septiembre, en la medida que corresponda.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 9 de marzo de 1984.—P. D. (Orden de 19 de febrero de 1982), el Director general de Industrias Agrarias y Alimentarias, Vicente Albero Silla.

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Agrarias y Alimentarias.

**12643** *RESOLUCION de 23 de febrero de 1984, del Instituto de Relaciones Agrarias, sobre constitución e inscripción de las Sociedades Agrarias de Transformación que se citan.*

En cumplimiento de las funciones que le están atribuidas a este Instituto, y para general conocimiento, se acuerda publicar relación de Sociedades Agrarias de Transformación, constituidas conforme al Real Decreto 1776/1981, de 3 de agosto, e inscritas en el Registro General de Sociedades Agrarias de Transformación, así como las modificaciones registradas de las publicadas anteriormente.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.102 denominada «Cotorrillo», de responsabilidad limitada, domiciliada en finca «Cotorrillo», Cantalpinos (Salamanca) y constituida para explotación agropecuaria, la transformación y comercialización de los productos.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.103, denominada «Cacuma», de responsabilidad limitada, domiciliada en Pérez Galdós, 11, Gran Tarajal Tuñeje-Fuerteventura (Las Palmas) y constituida para explotación caprina y cunícola.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.104, denominada «La Amistad», de responsabilidad limitada, domiciliada en Reyes Católicos, 37, Buñol (Valencia) y constituida para explotación comunitaria de ganado vacuno.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.105, denominada «Navas», de responsabilidad limitada, domiciliada en carretera de Comillas kilómetro 1, Cabezón de la Sal (Cantabria) y constituida para explotación común tierras y ganados.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.106, denominada «Monte Grande», de responsabilidad limitada, domiciliada en Simón Abril, 4-1.º E, Albacete, y constituida para explotación en común por parte de los socios de las parcelas de las que son arrendatarios y la transformación de las mismas de secano en regadío.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.107, denominada «Casas Blancas», de responsabilidad limitada, domiciliada en Finca Casas Blancas (Villabáñez), Valladolid, y constituida para explotación comunitaria de tierras, comercialización de los productos agrícolas obtenidos.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.108, denominada «Los Tres Corrales», de responsabilidad limitada, domiciliada en Finca Los Tres Corrales, Alfaro (La Rioja) y constituida para explotación comunitaria de tierras y ganados.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.109 denominada «Alto de las Víboras», de responsabilidad limitada, domiciliada en Gibraleón, 36, Villanueva de los Castillejos (Huelva) y constituida para electrificación de los lugares rurales de Casa M. Sereno, Los Mocilos, Las Vegas, Alto de las Víboras,

Altos los Antones y limitrofes, con finalidad de mejorar calidad vida familias asentadas y desarrollo agropecuario de la zona.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.110, denominada «Hoya Mirasol», de responsabilidad limitada, domiciliada en plaza de la Mancha, 24, Mahora (Albacete) y constituida para transformación en regadío en común.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.111, denominada «Bienvenida», de responsabilidad limitada, domiciliada en Saelices del Payuelo (Ayuntamiento de Valdepolo), León y constituida para cría y explotación de ganado ovino de aptitud lechera y explotación agrícola.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.112, denominada «Nuestra Señora de las Nieves», de responsabilidad limitada, domiciliada en Nuestra Señora de las Nieves, 6, Balboa (Badajoz) y constituida para proporcionar unas fuentes de trabajo para los socios; explotación de ganado, comercialización de los productos y cultivo en común de tierras.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.113, denominada «Hermanos Marín Fuentes», de responsabilidad limitada, domiciliada en Felipe Marín, 16, Caravaca de la Cruz (Murcia) y constituida para explotación comunitaria de tierras y ganado, comercialización de productos tanto agrícolas como ganaderos.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.114, denominada «La Amistad», de responsabilidad limitada, domiciliada en General Mola, 5, entresuelo (Onda), Castellón, y constituida para transformación en regadío y explotación comunitaria de tierras.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.115, denominada «Indurain», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle la Dehesa, Miranda de Arga (Navarra) y constituida para explotación comunitaria de ganados.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.116, denominada «Achaborra», de responsabilidad limitada, domiciliada en Caserío Achaborra (Lecároz-Baztán), Navarra, y constituida para explotación comunitaria de tierras y ganado.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.117, denominada «Ago Albadalejo», de responsabilidad limitada, domiciliada en Los Sáez, s/n., San Pedro del Pinatar (Murcia) y constituida para explotación de tierras en común y comercialización de productos.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.118, denominada «Herrada del Tollo», de responsabilidad limitada, domiciliada en paseo de la Asunción, 4, Jumilla (Murcia) y constituida para cultivo en común de las tierras asociadas, mejora del regadío existente y ampliación del mismo.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.119, denominada «Casa del Alcalde», de responsabilidad limitada, domiciliada en Cristóbal Pérez Pastor, 100, bajo, Albacete, y constituida para explotación en común de las tierras.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.120, denominada «La Heretat», de responsabilidad limitada, domiciliada en Iglesias, 2, Catadau (Valencia) y constituida para producción, transformación y comercialización de los productos agrícolas.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.121, denominada «Los Hermanos», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Innominada, 3, Totana (Murcia) y constituida para construcción de un pozo para transformación en regadío.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.122, denominada «San Isidro», de responsabilidad limitada, domiciliada en Hermandad, 12, Cinco Casas Alcázar de San Juan (Ciudad Real) y constituida para comercialización comunitaria y prestación servicios comunes a sus socios.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.123, denominada «Truchas del Ebrón», de responsabilidad limitada, domiciliada en Partida El Mojón, s/n., Extramuros-Torrebaña (Valencia) y constituida para explotación comunitaria de una piscifactoría y de tierras.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.124, denominada «La Dehesa», de responsabilidad limitada, domiciliada en Estrella, 1, Madrigreras (Albacete) y constituida para transformación regadío en común.

La Sociedad Agraria de Transformación número 5.125, denominada «Aguas de Totana», de responsabilidad limitada, domiciliada en Desvío, 48, Totana (Murcia) y constituida para captación, adquisición o aprovechamiento de aguas para riego con destino a sus socios.

El antiguo Grupo Sindical de Colonización número 14.848 resulta inscrito en la forma siguiente: «Sociedad Agraria de Transformación número 2.771, denominada «Compra de Abonos», de responsabilidad limitada, domiciliada en paseo de la Estación, 30-4.º, Jaén y constituida para adquisición de abonos y maquinaria para sus socios.»

El antiguo Grupo Sindical de Colonización número 16.288 resulta inscrito en la forma siguiente: «Sociedad Agraria de Transformación número 103, denominada «Frigoríficos Fragafraga», de responsabilidad limitada, domiciliada en carretera a Mequinenza, s/n., Fraga (Huesca) y constituida para explotación en común Central Hortofrutícola.»

La anterior Sociedad Agraria de Transformación número 19.878-1.547 resulta inscrita en la forma siguiente: «Sociedad Agraria de Transformación número 1.380, denominada «Boyer II», de responsabilidad limitada, domiciliada en plaza de